
Nach Aufruf der Vorlage beantwortet Herr Dörflinger Fragen zu übertragenen investiven HH-
Mitteln. 
Zudem weist er darauf hin, dass es im Hinblick auf die Diskussionen im Rahmen der Beteili-
gungen wünschenswert wäre, den Gesamtabschluss zeitnäher zu erstellen. Hierfür sind je-
doch zurzeit keine ausreichenden personellen Kapazitäten vorhanden. Im Laufe des Jahres 
wird der Selbstverwaltung eine Vorlage, die auf die Thematik Bezug nimmt, vorgelegt. 


